

Schüler helfen Leben. Grüne helfen mit!

Die Grüne Landtagsfraktion und der Grüne Landesverband unterstützen die Initiative des „Sozialen Tags“ des Vereins „Schüler Helfen Leben“ und werden morgen insgesamt fünf SchülerInnen „beschäftigen“. Sie sollen dort für Bürotätigkeiten und Archivierungsarbeiten eingesetzt werden.

Das Engagement der Schülerinnen und Schüler ist vorbildlich. Sie zeigen allen „Politikverdrossenen“, dass es lohnt, sich für Ideale einzusetzen. Die Schülerinitiative existiert erst seit 1992 und hat bereits zehn Millionen Euro für 120 Projekte an Schulen, für Friedens- und Jugendarbeit in Südosteuropa gesammelt.

Im vergangenen Jahr haben sich 210.000 Schülerinnen und Schüler aus Niedersachsen, Schleswig-Holstein und Hamburg für den guten Zweck eingesetzt. Fast vier Millionen Euro an Spendengeld sind dabei zusammen gekommen.

Der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel** und die Sprecherin des Parteivorstandes, **Marion Barsuhn** wünschen den Aktiven viel Energie und hoffen, dass sie an den Erfolg vom vergangenen Jahr anknüpfen können.
